



第 75 号
令和 3 年 9 月 1 日 発行
桜 花 園 広 報 委 員 会

e-mail : oukaen@nagaokakfk.com
(代表)

今年も暑い日々が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

今回の園内だより「さくら」は、桜花園ワークセンターかがやきの夏季行事と桜花園入所は納涼会の様子についてお伝えします。どうぞご覧ください。



割ったばかりのスイカ！美味しいなあ～

夏と言えばスイカ割り！
今年の納涼会はスイカ割りからスタートしました。皆さん思い切ってスイカを割られていました。割ったスイカをみなさんでいただいた後は、シャボン玉や水風船、花火ブースにわかれて楽しめました！



やった～！水風船
上手に釣れたぞ



真剣に花火を
されています…

納涼会最後は三つ同時打ち上げ花火！皆さんで花火を見て今年の納涼会を締めくくりました。





ワークセンターかがやき

夏祭り



ワークセンターかがやきでは、お化け屋敷やスイカ割り・色水リレーを行い、皆さんで夏を感じました。お化け屋敷では、様々な難題をクリアしてゴールを目指します。妖怪に扮した方もいて、お化け屋敷の雰囲気は絶頂！！

暑い日でしたが、ぞっとしたりヒヤッしたり、皆さん思い思いに涼を感じられていました。



皆さんとても良い表情でした!!



最後に妖怪にお札を貼りゴールとなりました。妖怪は皆さんで一生懸命、手作りしたものです!!



スイカ割りでは、「右!右~!!」と左右を教えて下さる声が体育館に響き渡ります。こちらも大盛り上がりで、楽しい夏の思い出ができました!!

季節は夏から秋へと移り変わっていく頃となりました。
季節の変わり目、体調管理に気を付けながら楽しい秋を迎えていきましょう!

